

Selbstvorstellung

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit großem Interesse bewerbe ich mich für das Amt in der BiPoC-Kommission.

Durch meine langjährige Arbeit im Bereich Integration, politische Teilhabe und internationale Studierendenvertretung bringe ich umfangreiche praktische Erfahrung, tiefes Engagement und ein starkes Netzwerk innerhalb der vielfältigen Communitys in Münster und darüber hinaus mit.

Über mehrere Jahre war ich Mitglied im Vorstand der Ausländischen Studierendenvertretung der Universität Münster. In dieser Zeit organisierte und koordinierte ich zahlreiche interkulturelle Veranstaltungen, darunter Festivals und das Internationale Sommerfest, das regelmäßig mehr als 15.000 Besucherinnen und Besucher anzog. Zu meinen Aufgaben gehörten außerdem die Beratung und Betreuung ausländischer Studierender, die Organisation von Workshops, Seminaren und Infoveranstaltungen sowie die enge Zusammenarbeit mit Universitätsgremien und zivilgesellschaftlichen Organisationen.

Durch diese Tätigkeit konnte ich ein breites Netzwerk zu Vereinen, migrantischen Initiativen und kulturellen Institutionen aufbauen, das ich bis heute aktiv pflege.

Im Jahr 2009 war ich Mitgründer der Integrationsratsliste ID Münster – Internationale Demokraten Münster. Seitdem engagiere ich mich kontinuierlich für politische Partizipation und Empowerment von Menschen mit internationaler Geschichte. Besonders stolz bin ich darauf, dass unsere Liste in diesem Jahr zum zweiten Mal in Folge stärkste Kraft im Integrationsrat wurde – mit über 25 % der Stimmen der Wahlbeteiligten. Dieses Ergebnis zeigt, wie stark die Community unserem Einsatz vertraut.

Darüber hinaus unterstütze ich seit vielen Jahren verschiedene Vereine in Münster, insbesondere bei der Vereinsgründung, bei der Entwicklung von Projekten sowie bei der Zusammenarbeit mit der Stadt im Bereich Demokratie, Integration und Teilhabe. Als Ansprechpartner und Berater habe ich zahlreiche Initiativen begleitet und ihnen zu nachhaltigen Strukturen verholfen.

Mit meinen politischen, organisatorischen und interkulturellen Kompetenzen, meiner langjährigen Netzwerkarbeit und meiner eigenen Perspektive als BiPoC bringe ich ideale Voraussetzungen für die Stelle mit. Besonders motiviert mich die Möglichkeit, die politische Repräsentation marginalisierter Gruppen zu stärken und strukturelle Barrieren aktiv abzubauen.

Gerne würde ich meine Erfahrungen und mein Engagement einbringen und gemeinsam mit euch an einer inklusiven, gerechten und vielfältigen Gesellschaft arbeiten.

Mit freundlichen Grüßen
Ahmed Zaki Farie



Alter:

47

Geschlecht:

männlich